
QUEL

ADJECTIVE + nom!!
1. QUEL +  MS!

Tu veux quel pantalon ?!!
2. QUELLE + FS!

Tes chaussures sont de quelle couleur ?!!
3. QUELS + MP!

Tu voudrais quels sandwichs ?!!
4. QUELLES + FS!

Tu aimes quelles chemises ?

WHICH/WHAT + NOUN WHICH/WHAT + IS/ARE

What is your favorite movie? !
Quel est ton film favori ?!

What are your favorite songs?!
Quelles sont tes chansons favorites?!!

VS!!
What is she doing? !

Qu’est-ce qu’elle fait ?!
What are you eating?!

Qu’est-ce que vous mangez ?

Reminder: 3 ways to ask the same question:!
What pants do you want?!!

1. Tu veux quel pantalon?!
2. Quel pantalon est-ce que tu veux?!
3. Quel pantalon veux-tu?

ATTENTION AUX EXCEPTIONS!
un frère = quel frère?!

une soeur = quelle soeur? !

WHAT A + NOUN!!
Quelle surprise ! 
What a surprise!


